

Bericht von der Mitgliederversammlung am 27.04.2016:

Der 1. Vorsitzende, Herr Pfarrer Maiba, begrüßte die Mitglieder und Interessierten und ganz besonders Herrn Hartmann als Vertreter des Krankenpflegevereins Wössingen. Danach folgten der Bericht des Vorstandes und der Bericht über die verschiedenen Dienste durch Claudia Rommel. Der detaillierte Bericht des Vorstandes liegt im kath. Pfarrbüro zum mitnehmen aus.

Im Anschluss berichtete Konrad Wolf über die finanzielle Situation des Vereins. Ihm wurde von Seiten der Kassenprüfer (Ingo Schiffer und Gertraud Dehm) eine einwandfreie Kassenführung bescheinigt. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig verbunden mit einem Dank für die geleistete Arbeit.

Im Vorstand gibt es eine kleine Änderung. Frau Christiana Borel hat ihr Amt als Vertreterin der kath. Kirchengemeinde im Vorstand nach 10 Jahren abgegeben. Der Pfarrgemeinderat hat als neue Vertreterin Frau Anne Willeke bestimmt. Herr Pfarrer Maiba und Herr Pfarrer Hoops dankten Frau Borel herzlich für ihr Engagement im Förderverein.



In seinen Schlussworten dankte Herr Pfarrer Maiba allen ehrenamtlichen Mitarbeitern, die sich in den verschiedenen Diensten engagieren und den Mitgliedern für ihren finanziellen Beitrag, ohne den vieles nicht möglich wäre. So können z.B. den ehrenamtlichen Mitarbeitern regelmäßig fachliche Unterstützung und Fortbildungen angeboten werden.

Nach der Mitgliederversammlung folgte der Vortrag „Altwerden ist nichts für Feiglinge“ von Bernhard Kraus, Leiter des Seniorenreferates und der Diözesanstelle des Altenwerks der Erzdiözese Freiburg. Verschiedene Altersbilder in unserer Gesellschaft, das eigene Altersbild, biblische Perspektiven für das Älterwerden und die Gestaltung des eigenen Älterwerdens regten zum Nachdenken an.